



## Un dron de alta tecnología vigilará el perímetro de la cárcel Alto Bonito

● Un moderno dron de alta tecnología reforzará la seguridad perimetral del Complejo Penitenciario de Puerto Montt, con el objetivo de combatir el lanzamiento de drogas y teléfonos celulares desde el exterior del recinto. El vehículo aéreo no tripulado, avaluado en \$7,5 millones y entregado en comodato por la municipalidad, permitirá a Gendarmería efectuar una supervisión constante del perímetro. La tecnología del equipo facilitará el registro audiovisual y la detección de objetos lanzados hacia el interior de la cárcel. Estas imágenes podrán ser utilizadas como medios de prueba para fundamentar la persecución penal. Para su manejo, un grupo de funcionarios de Gendarmería fue capacitado y debió obtener una licencia otorgada por la DGAC. 